



BUSCADOR

[buscador avanzado]



Ciencia animada : Revista : Agenda : Enlaces : La investigación en Andalucía

NOTICIAS

[Agroalimentación](#)
[Ciencias de la vida](#)
[Física, química y matemáticas](#)
[Ciencias económicas, sociales y jurídicas](#)
[Política y div. científica](#)
[Tec. de la producción](#)
[Salud](#)
[Información y telecom.](#)
[Medio ambiente](#)
[Entrevistas](#)


PRESENTACIÓN DE ANDALUCÍA INVESTIGA

SCIENCE PICS

↑ INNOVA PRESS

## POLÍTICA Y DIVULGACIÓN CIENTÍFICA

26 de Noviembre de 2009

### SOLER DESTACA LA CALIDAD DE LOS TRES PROYECTOS UNIVERSITARIOS ANDALUCES QUE ASPIRAN A CONVERTIRSE EN CAMPUS DE EXCELENCIA INTERNACIONAL

El consejero de Innovación asiste en Madrid a la presentación de las 15 candidaturas que optarán a esta denominación.

#### Andalucía Junta

El consejero de Innovación, Ciencia y Empresa, Martín Soler, ha destacado la "calidad" de los tres proyectos andaluces, coordinados por las universidades de Córdoba, Sevilla y Granada, que aspiran a convertirse en Campus de Excelencia Internacional (CEI), subrayando el gran esfuerzo realizado por estas instituciones, además del potencial innovador, de investigación y transferencia del sistema andaluz de universidades.

Soler asistió en Madrid, junto con los ministros de Educación, Ángel Gabilondo, y de Ciencia e Innovación, Cristina Garmendia, al acto de presentación de los proyectos de las quince candidaturas que optan a conseguir esta denominación.

El consejero ha considerado este primer reconocimiento "un importante logro y un paso decisivo" que confirma que el modelo de financiación y los contratos programa impulsados desde la Consejería, pioneros a nivel nacional, representan "un sistema fructífero por el que debemos seguir avanzando".

Durante esta ceremonia se han concretado los detalles de cada una de las candidaturas andaluzas. Así, el proyecto de Granada está basado en la creación de un Campus Tecnológico y Biosanitario que cuenta con el respaldo del Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud, el Parque de las Ciencias, una treintena de empresas referentes (como Puleva, Abbott, Telefónica I+D), hospitales, CSIC y otras instituciones públicas y privadas.

Las acciones propuestas en este proyecto convertirán a la Universidad de Granada en un campus excelente, abierto e innovador, así como en un motor de desarrollo sostenible que tendrá, sin duda, un efecto multiplicador en su entorno.

Por su parte, la Universidad de Sevilla ha presentado un proyecto que destaca por su capacidad de agregar a agentes del conocimiento de multitud de ámbitos como el científico, el académico y el empresarial.

Este Campus cuenta con la participación y apoyo del Consejo Superior de Investigaciones Científicas y la Universidad Internacional de Andalucía, de los parques tecnológicos Cartuja 93, Aerópolis y el Centro Tecnológico Palmas Altas; e implica a grandes compañías como Abengoa, Endesa, Telefónica, CTA, Cepsa, Heineken y EADS-CASA.

Finalmente, el plan de la Universidad de Córdoba, en el que participan las universidades de Almería, Huelva, Jaén y Cádiz, prevé crear un polo de atracción universitario y un referente en el desarrollo de investigación, innovación y generación del conocimiento en torno a la agroalimentación, uno de los sectores estratégicos de Andalucía.

En él participan los diferentes implicados en el proceso de la transferencia de la investigación al sistema productivo, desde el tejido empresarial, centros públicos y privados, hasta el IFAPA y sus 19 centros de investigación. Todo un conglomerado de instalaciones y recursos que se distribuyen por toda la geografía andaluza para dotar a la región de un Campus Agroindustrial de dimensión internacional.

#### Modernización del concepto de campus

Los Ministerios de Educación y Ciencia e Innovación han convocado por primera vez este año el programa CEI, con el que se pretende iniciar la modernización del concepto de campus universitario y conseguir que los campus españoles adquieran un nivel de excelencia e internacionalización que les permita constituir un referente en el ámbito global.

El programa de dinamización de los Campus de Excelencia Internacionales se incorpora a la Estrategia Universidad 2015. Está dirigido a modernizar la Universidad española en este horizonte y a introducir un alto nivel de calidad en los campus universitarios para que actúen de motores centrales de atracción de talento, de actividad internacional y de generación de valor económico, a través de la transferencia de conocimiento y tecnología.

En una primera fase, una Comisión Técnica seleccionó en octubre 15 proyectos de CEI (entre los que se encuentran los tres andaluces). Estos proyectos han recibido hasta 200.000 euros de financiación del Ministerio de Educación para la elaboración del plan director completo y para la presentación oficial de este día.

Finalmente, el viernes 27 de noviembre, el Gobierno anunciará los 10 de los 15 candidatos que se repartirán los 150 millones de euros de financiación en forma de préstamos sin intereses que se concederán a las CCAA para ejecutar los CEI en el periodo 2009/12.

[« VOLVER](#)
[\[IMPRIMIR\]](#)
[\[ENVIAR NOTICIA\]](#)
[\[MÁS NOTICIAS\]](#)
[\[HEMEROTECA\]](#)


Este portal se publica bajo una [licencia de Creative Commons](#).

Area25  
Diseño web

[Quiénes somos](#) : [Contáctanos](#) : [Boletín electrónico](#) : [Innova Press](#) : [Mapa web](#)